



**FACTEM**

32 route de Caen  
BP 61530 - 14406 Bayeux FRANCE  
T 02 31 51 27 51, F 02 31 51 67 46  
contact@factem.com

**www.factem.com**

**CA 2022** 10,7 M €  
**EFFECTIF** 70

**2022 SALES** € 10,7 M  
**STAFF** 70

**PRÉSENT DANS PLUS DE 40 PAYS  
OPERATES IN OVER 40 COUNTRIES**

**INVESTISSEMENT R&D : 12% DU CA  
R&D INVESTMENT : 12% SALES**

## CONTACT

### **Alain Dulac**

Président Directeur Général  
*Chief Executive Officer*

### **Philippe Chanteau**

Directeur des Opérations  
*Operation Director*

### **Jean-Baptiste Doré**

Directeur Administratif et Financier  
*Chief Financial Officer*

# FACTEM

## **IMPLANTATION / LOCATION**

Siège social / *Head Office* : 32, route de Caen BP 61530  
14406 Bayeux - FRANCE

## **🔧 SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS**

Expert en acoustique, FACTEM développe et fabrique des accessoires audio pour l'aéronautique, le naval et le terrestre pour les secteurs civil et militaire. FACTEM fabrique des cellules microphones et écouteurs, des casques de protection acoustique communicants (ANR, débruitage micro, sans-fil), des équipements de communication radio (micro-mains, haut-parleurs, etc.) et des Téléphones Auto-Générateurs (Généphone®).

En recherche permanente de solutions innovantes, FACTEM investit 12% de son chiffre d'affaires en recherche et développement. FACTEM crée ses produits ou développe ceux de ses clients suivant leur cahier des charges et propose des solutions techniques pour répondre aux exigences de chacun. Nos produits sont conçus pour une utilisation en milieux hostiles et bruyants, et correspondent aux normes civiles et militaires les plus contraignantes.

Choisi par AIRBUS en 2019 pour équiper les cockpits de casques FL20, ultra légers, résistants, offrant une réduction de bruit active jusqu'à 20 dB, et certifiés ETSO/TSO C139A, FACTEM a également reçu cette même année la certification PART 145

*Specialised in acoustics, FACTEM develops and manufactures audio accessories for the aviation, naval and land sectors, in both a civil and military capacity. FACTEM designs and manufactures microphone and speaker transducers, protective acoustic headsets (ANR, mic noise-cancelling, wireless), radio communication equipment (hand microphones, loudspeakers, etc.) and Sound-Powered Telephones (Généphone®).*

*Persistently looking for innovative solutions, FACTEM invests 20% of its turnover into research and development. FACTEM creates its own as well as customers' products according to specification requirements and offers technical solutions to respond to the specific needs of each customer. Our products are designed to be used in harsh and loud environments and respond to the most demanding civil and military standards.*

*Selected by AIRBUS in 2019 to outfit future fleets with our FL20 headsets, which are ultra-lightweight, robust, offer upto 20dB of active noise reduction and are certified ETSO/TSO C139A. FACTEM also accepted its PART145 certification this year, and is positioning itself as partner of integrity in the communications sector.*

## **★ CERTIFICATIONS**

> ISO 9001 / EN 9100 / PART21G / FR.21G.0255 / ETSO / PART 145  
AIR CYBER BRONZE / ECOVADIS BRONZE